

WEBSITE TRANSLATION

Objective: Translating the English landing page and four subpages and optimizing the texts for the German target audience.

English Landing Page Text

Meet Winc
Courses
FAQ
Blog
Personal advisory call

Your career in tech awaits you

Learn exactly what you need to get started as a Programmer or Data Analyst. Study at your own pace, get personal mentoring and enjoy a flexible learning environment.

Find your course

Our Method, Your Future

Want to make a career change or expand your skills? Our intensive and practical courses will prepare you for a job as a (Junior) Programmer or Data Analyst.

The guidance you prefer

Get support and feedback from your dedicated mentors whenever you need it.

The freedom you want

Take our completely online courses anywhere you feel comfortable and motivated.

The skills you need

Learn from actual Developers who'll teach you what you need to know to get that job.

The time you require

Stay in control of your personal learning path. Start anytime. Go at your own pace.

More about the WincMethod >

German Optimized Translation

Was ist Winc?
Unsere Kurse
FAQs
Blog
Vereinbaren Sie Ihre persönliche Beratung

Starten Sie jetzt Ihre Tech-Karriere

Hier bekommen Sie alles an die Hand, was Sie für einen Karrierewechsel zum Programmierer oder Data Analyst benötigen:

- ✓ Flexible & individuell gestaltbare Lernkurse
- ✓ Persönliche Beratung & Unterstützung
- ✓ Dutzende hilfreiche Lerninhalte & Tipps

Finden Sie den perfekten Kurs für Ihren Karrierewechsel

Ihre Zukunft liegt in Ihrer Hand

Sie möchten Ihren Beruf wechseln oder sich mehr Skills aneignen? Mit unseren intensiven, praktisch ausgerichteten Kursen erhalten Sie die perfekte Basis, wenn Sie eine Karriere als (Junior) Programmierer oder Data Analyst starten möchten.

Optimale Unterstützung

Sie werden hier nicht ins kalte Wasser geschubst – Sie können sich jederzeit Unterstützung und Rat von unseren Mentoren einholen.

Sie bestimmen Ihren Lehrplan

Sie haben bei den Winc-Kursen die komplette Freiheit, wann und wo Sie sie absolvieren möchten.

Die besten Insights von Experten

Hier erlernen Sie alle nötigen Skills von Experten, die bereits jahrelange Erfahrung in dem Bereich gesammelt haben.

Lernen Sie in Ihrem Tempo

Starten Sie Ihren Kurs, wann immer Sie bereit dafür sind. Kein Druck oder stressige Deadlines – Sie bestimmen Ihre Lernkurve!

Mehr zur Winc-Methode >